

Fecha: 11-02-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Sin rastro de Aníbal: su familia intensifica búsqueda y alerta por intentos de estafa

Pág.: 3

Cm2: 634,2

VPE: \$ 579.660

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Sin rastro de Aníbal: su familia intensifica búsqueda y alerta por intentos de estafa

Aníbal Tobar
Guerrero salió de San Antonio el lunes 2 de febrero y se le perdió el rastro el jueves 5. Familia busca ayuda.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

El joven sanantonino Aníbal Tobar Guerrero, de 25 años, continúa desaparecido en Santiago luego de viajar a la capital para realizarse exámenes médicos. A varios días del último contacto con su familia, no existen novedades sobre su paradero y las diligencias se ampliaron a nivel nacional, en un escenario que sus cercanos describen como confuso e incierto.

PERDIDO

Tal como informó Diario El Líder en su edición de ayer, Aníbal viajó desde San Antonio a Santiago el lunes 2 de febrero con destino al sector de Providencia, donde tenía programados exámenes médicos. Debido a un retraso en su llegada, la atención fue reagendada para el martes 3 de febrero, razón por la cual decidió permanecer en la capital. Con el paso de las horas, la familia comenzó a perder contacto con él.

La noche del miércoles 4 de febrero, los familiares recibieron información respecto de que Aníbal había sido detenido en Santiago. Al día siguiente, habría quedado en libertad. Esa misma jornada, ya en horas posteriores, el joven volvió a ser detenido. De acuerdo con los antecedentes que ha logrado reunir la familia, quedó en libertad nuevamente la mañana del jueves 5 de febrero.

Ese mismo jueves, Aní-



FOTO

ANÍBAL TOBAR GUERRERO ES SANANTONINO, DE 25 AÑOS Y SE DESEMPEÑA COMO BUZO PROFESIONAL.

“

No hemos tenido novedades. Las horas y los días pasan y no sabemos nada, nada de nada”,

Camilo Echeverría,
hermano.

bal alcanzó a comunicarse telefónicamente con su madre. En esa llamada, le pidió que lo fuera a buscar al Terminal Alameda, señalando que había perdido sus documentos y pertenencias personales. También mencionó presentar una lesión en uno

de sus brazos. Desde ese contacto no se registraron nuevos llamados ni mensajes.

Ante la falta de noticias, la familia realizó la denuncia por presunta desgracia e inició una serie de gestiones para intentar dar con su paradero. Según relató su hermano, Camilo Echeverría Guerrero, se efectuaron denuncias tanto en Carabineros como en la Policía de Investigaciones (PDI), además de consultas en Gendarmería, el Servicio Médico Legal (SML) y distintos hospitales de la región Metropolitana.

“Hemos buscado por todos lados. Se hicieron consultas en hospitales, en el Servicio Médico Legal, en Gendarmería. No hemos tenido ninguna novedad”, señaló.

DILIGENCIAS

En paralelo, el caso avanzó a una nueva etapa. De acuerdo con lo informado por la familia, el fiscal a cargo generó una solicitud para activar una orden de búsqueda a nivel nacional. Además, se gestiona una segunda orden para solicitar apoyo directo de personal de la PDI en las diligencias.

“Mañana (hoy) vamos a retomar todas las actividades desde temprano acá en Santiago y seguir con la búsqueda. No queremos perder la esperanza”, indicó Camilo Echeverría, quien explicó que la familia recorrió distintos sectores y comunas sin obtener resultados.

ENGAÑOS

El hermano de Aníbal también alertó sobre una

situación paralela que ha generado preocupación adicional. Según explicó, la familia recibió múltiples llamados de estafa, con personas que se hacen pasar por funcionarios y buscan obtener información personal o acceso a cuentas bancarias.

“Hemos tenido hertas llamadas de estafa. Se hacen pasar por Carabineros, nos mandan teléfonos, códigos, tratando de acceder a nuestras cuentas. Todo eso ha sido muy complejo y confuso”, relató.

Camilo Echeverría agregó que, a partir de contactos personales, recibió orientación de funcionarios policiales, quienes le explicaron que cualquier información oficial sobre el hallazgo de una persona desaparecida se

comunica de forma presencial, y no mediante llamados telefónicos, motivo por el cual llamó a extremar precauciones ante posibles engaños.

ANÍBAL

Aníbal Tobar Guerrero es sanantonino, soltero y sin hijos. Se desempeña como buzo profesional, labor que lo lleva habitualmente a realizar faenas en el sur del país, en zonas como Chiloé, Puerto Aysén y Puerto Williams. Desde su entorno señalan que no mantiene redes de amistad en Santiago y que su vida cotidiana se desarrolla principalmente en San Antonio.

Sobre sus características, su madre, María Esther Guerrero, señaló en un registro difundido a través de redes sociales que “mi hijo está desaparecido desde el día lunes. Fue visto por última vez en el Terminal de Buses Alameda. Camino a San Antonio debería tener ese rumbo”.

Añadió que Aníbal mide 1,85 metros, es de constitución delgada, tiene cabello corto y barba. De acuerdo con la información reunida por la familia, al momento de perderse su rastro vestía pantalón negro, polera negra, polerón negro y zapatillas negras. En ese momento también se encontraba descalzo en algunos tramos, con un brazo lesionado y vendado, según lo que él les habría contado en su último contacto.

“No hemos tenido novedades. Las horas y los días pasan y no sabemos nada, nada de nada”, expresó su hermano, quien confirmó que la familia continuará con la búsqueda activa en Santiago.

CONTACTO

Cualquier antecedente que permita aportar información sobre su paradero puede ser comunicado a los teléfonos +56 9 7151 5334 o +56 9 9576 3223. ☎